
 

A SCUOLA …….. E’ TEMPO DI BILANCIA SCUOLA …….. E’ TEMPO DI BILANCIA SCUOLA …….. E’ TEMPO DI BILANCIA SCUOLA …….. E’ TEMPO DI BILANCI    

 
 

PRIMA TAPPA SUPERATA 
 
Siamo arrivati a metà percorso, i primi cinque mesi di 
scuola media sono passati. Ora che ci troviamo a dover 
tracciare un bilancio, possiamo in generale sicuramente 
dire che non è andata poi così male! Solo un anno fa al 
pensiero di dover iniziare la scuola media eravamo tutti 
terrorizzati: nella nostra fantasia scorrevano libri interi 
da dover studiare, infiniti esercizi tremendamente 
difficili da dover svolgere e altre scene da film 

dell’orrore! Certo i ritmi sono cambiati rispetto alle 
elementari, però, adesso che conosciamo la nuova 
classe, i professori e la nuova scuola, ci sembra di 
essere qui già da tanto e siamo entrati a poco a poco 
nell’ottica della scuola media. Abbiamo sicuramente 
incontrato qualche difficoltà e, visto che siamo solo a 
metà percorso, quelli di noi che non hanno ottenuto 
risultati brillanti, potranno recuperare prima di 
raggiungere la prossima metà. 

Commisso 
 

La mia pagella fa tutti contenti 
 
Lunedì ci hanno consegnato le 
pagelle: io non avrei mai pensato 
di andare così bene e prendere 

voti dal 7 
in su, ma 
so anche 
che, se 

mi 
impegnassi di più, avrei voti più 
alti. La notte tra domenica e 

lunedì ero un po’ agitato, come 
tutti gli altri, secondo me. Quella 
notte non vedevo l’ora che ci 
consegnassero le pagelle, invece 
il lunedì mattina  avevo già 
cambiato idea e speravo che il 
pomeriggio non arrivasse mai. La 
mia mamma e il mio papà mi 
hanno fatto i complimenti e, 
ridendo, mi hanno anche detto 
che le loro due pagelle, messe 
insieme, non avrebbero fatto la 

mia. Ci tengo a sottolineare che, 
per ottenere quei risultati, ho 
faticato molto, ma so che più 
andrò avanti più dovrò studiare. 
Una bella soddisfazione sarebbe 
avere tutti dieci, ma è troppo 
esagerato… C’è chi ci riesce e chi 
si deve accontentare, perché, per 
fortuna, non siamo tutti uguali. 

Gallo 

 
Tanta ansia prima, un  sospiro di sollievo dopo 

 
 

È arrivato il giorno della 
consegna della pagella. L’ansia è 
stata tanta, ma… sono stato 
abbastanza bravo, però ho delle 

materie in cui devo assolutamente 
migliorare anche se non ho delle 
insufficienze. Ad esempio le 
lingue straniere, storia, tecnologia 
e anche matematica richiederanno 

uno studio maggiore. Mi 
impegnerò ancora di più, ma in 
tutte le materie. 

Loccisano 

 
 

Archiviate le pagelle.. di nuovo in pista 
 

A Settembre con un po’ di ansia, come succede quando 
si affrontano situazioni nuove, ho iniziato la prima 
media ed ora sono già passati cinque mesi… E’ stato 
un periodo intenso: ho conosciuto i miei nuovi 
insegnanti (ben 10!) e con loro anche un nuovo ritmo 
di lavoro più impegnativo e vario. Alcuni argomenti di 
studio sono stati ripetuti, ma in maniera più 
approfondita, altri sono nuovi e quindi ancora più 
interessanti. Le ore della settimana scolastica che 
preferisco sono quelle dedicate alla musica e all’arte, 
mentre più impegnative sono quelle di italiano e 
matematica. E’ stata molto interessante l’esperienza dei 

giochi matematici, che continuerà ancora nel secondo 
quadrimestre; piacevole la settimana bianca, a 
dicembre, sulle belle piste di Claviere; in genere le 
attività motorie e sportive, proposte dalla professoressa 
Colucci, mi hanno appassionato molto. Ora è terminato 
il primo quadrimestre e ho letto con emozione i voti e i 
giudizi positivi che i professori hanno scritto sulla mia 
scheda di valutazione: spero che impegnandomi 
sempre non li deluderò. Intanto abbiamo ripreso subito 
il lavoro, anche quello di scrivere il giornalino, perché 
il secondo numero uscirà presto e non vedo l’ora di 
leggerlo! 

Ruffini 

 
Col  5 quest’anno si rischia 

 
Il giorno in cui dovevano essere 
consegnate le pagelle io non 
avevo molta paura e non provavo 
ansia, anzi ero tranquillo come se 
fosse un giorno normale. Però 
avevo paura che ci fosse qualche 

voto molto basso e, quando mi 
sono ricordato che col 5 da 
quest’anno si rimane bocciati, mi 
sono spaventato. Mi sono poi 
rincuorato pensando che nel 
primo quadrimestre non si rischia 
niente col 5. Alla fine la pagella è 
stata soddisfacente e anzi, in 

alcune materie, ho avuto dei voti 
più alti di quelli che mi aspettavo. 
Non ho niente di che lamentarmi 
e so benissimo che se mi 
impegnerò potrò trasformare i 
voti un po’ bassi in 9!  

Rossetti 
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ANCHE LA PAGELLA E’ OK 
La mia nuova esperienza della 
scuola media è molto costruttiva. 
Studio molte materie interessanti 
tra cui Epica e Tecnica che mi 
piacciono molto. Oltre alle lezioni 
abituali le attività sono varie, 

come si può notare dalla varietà 
degli articoli presenti nel nostro 
giornalino. Il primo traguardo per 
me molto emozionante è stato la 
consegna della scheda di 
valutazione del primo 
quadrimestre perché ero molto 

preoccupato di 
aver dei brutti voti, ma la pagella 
ha superato ogni mia aspettativa. 
Spero in futuro di continuare con 
tutte queste emozionanti attività. 

Tinivella 

 
E’ andata bene, 

anche in condotta 
Prima dell’arrivo della 
pagella ero molto 
ansioso e preoccupato 

e sudavo anche tanto. 
Però non è andata male 
perché mi aspettavo un 
voto di condotta più 
basso. Cercherò di 

impegnarmi al 
massimo perché voglio 
passare in seconda 
media e, per ottenere 
questo, devo metterci 

tutto il mio impegno e 
la mia buona volontà.  

Fiorentino 

 
E’ finito il quadrimestre e rifletto… 

Da settembre a scuola per me sono cambiate molte 
cose, sia in positivo sia in negativo. Gli aspetti positivi 
riguardano la confidenza presa con i compagni e i 
professori, con i quali mi sento più a mio agio rispetto 
all’inizio; le gite e le gare che abbiamo fatto in cui mi 
sono molto divertito; i molti argomenti che abbiamo 
trattato su cose che non conoscevo alle elementari. Le 
materie che abbiamo studiato sono state approfondite e 
spiegate meglio: ho imparato molte cose che prima non 
sapevo. Gli aspetti negativi riguardano certe materie in 
cui non sono riuscito ad andare bene; alcuni compagni 
con cui certe volte ci sono state delle discussioni e 
certe giornate passate solo a studiare. Alle Elementari 
le pagelle venivano consegnate solo a fine anno; alle 
Medie invece la pagella viene data due volte: questo 
aspetto mi ha un po’ agitato, ma allo stesso tempo 

penso che sia una cosa molto utile perché mi ha aiutato 
a capire quali materie devo recuperare e in quali devo 
impegnarmi di più. Nei giorni prima della consegna 
delle pagelle ero molto agitato e nervoso: avevo infatti 
paura che certi voti non andassero bene e speravo che 
andasse tutto per il meglio. Ho cercato di impegnarmi 
più che potevo una settimana prima della consegna, ma 
in certe materie non ha avuto effetto, perché avrei 
dovuto concentrarmi di più in ogni momento dell’anno 
scolastico. Ora che ho ricevuto la pagella mi sono reso 
conto di non essere andato benissimo in Italiano, 
Inglese e Musica e ho intenzione di recuperare quei 
voti che non mi hanno soddisfatto. Spero che la 
prossima pagella vada meglio e che possa finire questo 
primo anno delle medie avendo capito alla perfezione 
ogni argomento.  

Greca 
 

2° Quadrimestre…a noi! 
Quel fatidico lunedì arrivò 
finalmente ed al ritorno da 
catechismo ricevetti da mia 
madre la pagella. I voti sono stati 

abbastanza buoni, ma so che 
posso fare molto di più ed è per 
questo che da quel giorno sono in 
miglioramento grazie alla mia 
volontà che si sta risvegliando e 

che ho ritrovato. Non è solo 
merito mio, ma anche degli 
insegnanti e della loro pazienza.  

MOLINARO 

 
Al giro di boa 

Se devo tracciare un bilancio della prima parte del mio 
percorso scolastico, direi che è stato positivo, anche se 
nell’ultimo mese i professori, rispetto all’inizio 
dell’anno, stanno spiegando più velocemente perchè il 
quantitativo di argomenti che devono affrontare è 
notevole e il tempo a disposizione è limitato. Di 
conseguenza adesso sono meno tolleranti: ad esempio 
le distrazioni durante le lezioni adesso le puniscono 
con note sul diario. Anche i compiti in classe si sono 

fatti più complicati visto che gli argomenti trattati sono 
più difficili. Il primo quadrimestre è 
finito ed è andato bene. Quel giorno non 
vedevo l’ora di andare a prendere la 
scheda di valutazione, ma ero tranquilla 
perché ero sicura di aver lavorato bene. 
Ho meritato i voti dati e so che i professori non 
regalano nulla, ma premiano il lavoro costante e 
costruttivo. 

Pace 
 

 
Sforzi ripagati 

Prima della pagella ero teso anche 
perché, avendo la febbre e non 
potendo giocare e distrarmi, ero 

concentrato sulle valutazioni che i 
professori mi avrebbero dato e 
quando poi mia madre è arrivata a 
casa con la pagella la tensione si è 
sciolta e sono stato molto felice di 

vedere che i miei sforzi sono stati 
ripagati. 

Dalla Costa 
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Nel secondo quadrimestre si replica 
 

Il giorno della consegna delle pagelle 
ero abbastanza tranquillo perchè 
pensavo che non avrei avuto 

insufficienze. L'unica cosa che mi 
preoccupava un po’ era il 
comportamento ma anche quel voto è 
stato soddisfacente. Mi ritengo molto 
soddisfatto della mia pagella e dei 
miei voti anche se avrei potuto fare di 
meglio. Quasi tutti i miei familiari mi 

hanno fatto i complimenti. Spero di 
continuare così e di passare un 
secondo quadrimestre tranquillo e 
felice. 

De Rosa  

 
L’arrivo della pagella 

 
Ero molto preoccupata e agitata per l’arrivo della pagella, 
infatti quando la professoressa me l’ha consegnata sudavo per 
la paura. Temevo dei risultati negativi soprattutto per inglese 
e tecnologia perché sono due materie che abbiamo iniziato 
solo quest’anno e su cui non ero mai stata valutata. Devo dire 

che però mi aspettavo di peggio, certo non è stata la classica 
pagella delle elementari, dove c’erano meno materie e dove il 
programma era più facile, ma comunque sono stata 
soddisfatta anche perché i professori, nei miei confronti, sono 
stati giusti nel mettere i voti. Spero di raggiungere un livello 
un po’ più alto nel secondo quadrimestre. 

Dami 
 

Tanta paura per nulla 
 
Lunedì, giorno in cui sarebbero state 
consegnate le pagelle, avvertivo una 
certa tensione e non ero molto 
tranquilla. Arrivata a casa non 

riuscivo a fare niente e continuavo a 
pensare alla pagella. Verso le sei e 
mezza, sentendo suonare il 
campanello, corsi ad aprire la porta e 
chiesi impaziente la pagella. La 
guardai attentamente  e pensai: “ 

Tanta preoccupazione 
per niente!”  Non ho 
avuto il massimo, ma 
sono comunque contenta. 

Sottil 

 
“Non è stata una Caporetto” 

 
Le materie mi piacciono tutte, ma non in tutte riesco ad 
ottenere gli stessi risultati. Qualche libro non è come vorrei, 
più semplice ed immediato, ma lo trovo dispersivo per il mio 
modo di studiare che mio fratello descrive disastroso. Non 
riesco a memorizzare tutto ciò che dovrei apprendere e questo 
fa infuriare la nonna e la mamma che si disperano. Io spero 
che alla fine dell’anno avrò imparato a studiare come si deve 

per ottenere buoni risultati. Infatti ero alquanto preoccupato 
per la pagella del primo quadrimestre. Avevo paura dei voti 
che valutavano il mio rendimento, infatti non avevo neanche 
voluto sapere dall’insegnante la media di matematica, 
rimandando la notizia. Ma ho scoperto che non sono state 
così disastrose e spero di fare meglio nel secondo 
quadrimestre. 

Compagnone 

 
 

I PRIMI CINQUE MESI DI 
SCUOLA 
 
Tutto sommato a me piace studiare 
argomenti nuovi, ma se c’è una 
materia che non riesco a imparare 
facilmente è Scienze. Sarà per la 
terminologia o per le frasi troppo 
complesse del libro, ma Scienze non 

riesco a farmela entrare in testa con 
facilità mentre la materia che farei 
tutti i giorni e tutte le ore è 
Matematica. Inoltre c’è un’altra 
materia che mi fa arrabbiare: 
Tecnologia, perché se sbaglio di un 
solo millimetro il disegno di una 
figura devo buttare il foglio e rifare 
tutto. E il brutto è che impiego 

pomeriggi o mattinate intere a 
tracciare linee dritte, sottili e precise. 
La parte di teoria, a differenza di 
quella pratica, mi fa venire curiosità e 
la studio con piacere. Insomma ho 
affrontato questi primi cinque mesi 
tra alti e bassi. 

Frezzato 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Sono pronto per il rush finale 
Questa prima pagella delle medie non mi ha deluso, ma so 
che in determinate materie posso fare sicuramente meglio. 
Alcuni o, per la precisione, molti voti sono stati 
corrispondenti alle mie aspettative, altri un po’ meno, ma 

comunque sono contento di essermi reso conto che devo 
migliorare nel metodo di studio, perchè possa essere più 
produttivo ed efficiente. Ho anche capito che devo dare 
uguale peso a tutte le materie che mi piacciano o no! 

Rizzuti 
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Eucariota - Procariota -  
Catione - Anione - 

Autotrofo - Eterotrofo??? 
AIUTO!!!!!!!!!! 
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